



2

413

Beschluss- (Resolutions-)antrag

und Karin Praniess-Kastner

der ÖVP-Abgeordneten Mag. Ines ANGER-KOCH und Dr. Wolfgang AIGNER^K eingebracht in der Sitzung des Wiener Landtages am 29. Juni 2006 zu Post 6 der Tagesordnung,

betreffend Einführung eines gebührenbefreiten Kindergartens

Es besteht ein breiter politischer Konsens, dass eine leistbare vorschulische Kinderbetreuung für die Förderung der Kinder, den sozialen Ausgleich und die Vereinbarkeit von Beruf und Familie von ganz essenzieller Bedeutung ist. Seitens der Kinderfreunde ist nun erneut gefordert worden, den Kindergarten von sämtlichen Kosten zu befreien. Wenn nicht schon die gesamte Besuchszeit kostenfrei gestellt werden kann, so könnte zumindestens das letzte Kindergartenjahr kostenlos werden.

Die politische und administrative Kompetenz betreffend diese Forderung liegt jedoch bei den Ländern und Gemeinden, nicht aber beim Bund. Wien hat daher bereits jetzt die Möglichkeit, diese Forderung umzusetzen.

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Landtages für Wien folgenden

Beschlussantrag:

Der Landtag möge beschließen:

Der Wiener Landtag spricht sich für die Einführung eines von sämtlichen Gebühren befreiten Kindergartens aus und ersucht in diesem Zusammenhang die amtsführende Stadträtin für Bildung, Jugend, Information und Sport, in Absprache mit dem amtsführenden Stadtrat für Finanzen, Wirtschaftspolitik und Wiener Stadtwerke die erforderlichen Schritte zur Realisierung zu setzen.

In formeller Hinsicht beantragen wird die sofortige Abstimmung.

Wien, 6. Oktober 2006